

Abteilungsbericht Volleyball

Gespielt wird jeden Mittwoch von 18:30 – 20:00 Uhr in der Sporthalle der Holderbergschule Eschenburg-Eibelshausen in einer "Hobbyrunde".

Zudem haben wir noch die super Möglichkeit im Anschluss von 19:00 - 21:30 Uhr in der Mehrzweckhalle in Wissenbach zu trainieren.

Durch die Möglichkeit in Eibelshausen zu spielen und dort mehr Volleyballfelder zu nutzen (in Wissenbach steht nur eines zur Verfügung), konnten wir dieses Jahr wieder neue Spieler aufnehmen, sodass 2025 wieder 5 neue Mitglieder hinzugekommen sind. Die wöchentliche Teilnehmerzahl schwankt aktuell zwischen 18-25 Spieler/innen.

Wir spielen jederzeit bei Hobbyturnieren mit und sind auch gerne bereit, ein Eigenes zu veranstalten. So durften wir in Mai 2025 ein eigenes Turnier ausrichten und konnten hier im Turnier drei Mannschaften aus den eigenen Reihen stellen. Im weiteren Jahresverlauf haben wir an weiteren Hobbyturnieren anderer Vereine teilgenommen.

Neue Gesichter sind immer herzlich willkommen und können sehr gerne am Mittwoch um 18:30 Uhr in der Sporthalle in Eibelshausen bei uns reinschnuppern!